

災害時に使用するマンホールトイレの使用研修会を開催しました。

去る六月六日(日)桜町小学校において、市役所防災対策課長の土居秀三氏をお迎えして、マンホールトイレについての研修会を開催しました。

地元参加者は、連区長、副連区長、事務局長の連区三役をはじめ、各町内会区長、避難所対策員、小学校校長など総勢十七名により機材の保管場所、位置確認、蓋の取り外しなどの基本操作を体験しました。

特に、トイレへの給水方法については、断水を想定してプールからバケツによる水の運搬



が大きな負担になることが検証されたことから、ポータブル発電機に接続した水中ポンプでプールの水をくみ上げてトイレまで送水する非常用設備を構築していくことを確認しました。

また、桜町小学校校長からは、五・六年生は防災について勉強しており、本年四月にオープンした豊川市防災センターも見学するなど、積極的に地域の防災活動に参加する話がありました。なお、十月に予定している「連区防災訓練」には、実際にマンホールトイレの組立設置を行い、実践的な防災訓練にしてください。



蔵子向山公園に隣接する公園橋の整備に向けて測量等が行われます

蔵子向山公園の脇を流れる諏訪川に架かる公園橋は、幅員が狭いうえ車の通行量が大変多く、歩行者にとって大変危険な場所であるということから、以前より地元から安全確保のため「人道橋」の新設の要望が出ていましたが、桜町連区イオンモール検討委員会の重点事項の一つとしても強く改善を要求しました。

このたび、市役所道路建設課から公園橋設計に伴う周辺地域の測量及び地質調査(ボーリング調査)を、六月中旬より行うとの連絡が入りました。



【訂正とお詫び】

先回の連区だより第四号で、桜町保育園の改修工事起工式を五月十二日(水)とお知らせしましたが、五月十一日(火)の誤りでした。訂正してお詫びします。



桜町連区安全パトロール隊定期総会が開催されました

去る五月二十一日(金)桜町集会所において、令和三年度桜町連区安全パトロール隊定期総会が、豊川市役所人権防犯課長山本太郎氏を迎えて役員二十名が参加して開催されました。

冒頭、鈴木連区長から「コロナ禍で開催中止も検討されたが、今年度事業を遂行するにあたり、役員承認が必要であるため、密を避けて短時間で終わるのでよろしくお願いします」との開催への協力依頼がありました。

前年度の事業報告、決算報告のあと今年度事業計画、予算案に続き、消防団桜町分団長並びに更生保護女性会桜町地区代表の役員追加の提案がありすべて承認され三分ほどで終了しました。